



Fußballstar Dante singt

Fußballstar Dante singt

FC Bayern-Fußballstar Dante (29) ist unter die Schlagerstars gegangen - für einen guten Zweck. Er singt für die Flutopfer und die SOS-Kinderdörfer. Der brasilianische Verteidiger und SOS-Botschafter hatte am letzten Spiel des Triples, dem DFB-Pokalfinale, nicht teilnehmen können. Der Trainer der brasilianischen Nationalelf hatte ihn abberufen, um für den Confederations Cup zu trainieren. Darüber war Dante so traurig, dass er mit dem Handy ein kleines, selbstgetextetes Liedchen ("? und Pokal auch") zum Ansporn für seine Bayern-Kollegen aufnahm und es bei Facebook postete. Binnen Kurzem klickten zwei Millionen Menschen das Video. Daraus entstand die Idee, das Lied zu vertonen und auf YouTube zu stellen. Die Einnahmen aus den Veröffentlichungen des Liedes will Dante den Flutopfern und den SOS-Kinderdörfern spenden. Dante wurde erst kürzlich Botschafter der SOS-Kinderdörfer weltweit und unterstützt die SOS-Kinder in seiner Heimat Brasilien.
 www.sos-kinderdoerfer.de
 www.sos-kinderdoerfer.tv

SOS-Kinderdorf e.V. / SOS-Berufsausbildungszentrum Berlin
Oudenarderstrasse 16
13347 BERLIN
Deutschland
Telefon: 03045508010
Telefax: 03045508060
Mail: baz-berlin@sos-kinderdorf.de
URL: <http://www.sos-berlin.de>

Pressekontakt

SOS-Kinderdorf

13347 BERLIN

sos-berlin.de
baz-berlin@sos-kinderdorf.de

Firmenkontakt

SOS-Kinderdorf

13347 BERLIN

sos-berlin.de
baz-berlin@sos-kinderdorf.de

Das SOS-Berufsausbildungszentrum Berlin Berlin-Wedding hat seit der Gründung vor zehn Jahren knapp 1.000 Jugendlichen und jungen Menschen mit besonderem Förderbedarf eine Ausbildungschance gegeben. Das zehnjährige Bestehen des SOS-Berufsausbildungszentrums findet seinen Höhepunkt in einer Gala-Veranstaltung am 27. Oktober 2006, zu dem 1.000 Besucher eingeladen werden: Azubis, Mitarbeiter, Förderer und Entscheidungsträger aus Kultur und Politik. 250 Jugendliche werden momentan in neun Berufen ausgebildet, vom Koch über Gärtner bis hin zum Friseur. Aber auch Berufe in den Medien und in der Bürokommunikation gehören zum Ausbildungsangebot. Insgesamt haben 600 junge Menschen hier ihren Beruf erlernt. Für die Erfolge und Qualität der Ausbildung wurde das SOS-Berufsausbildungszentrum mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem Initiativpreis 2005 (DIHT) und dem Ausbildungs-Ass (Junge Deutsche Wirtschaft). Das SOS-Berufsausbildungszentrum gehört dem SOS-Kinderdorf e.V. an und wird teils durch öffentliche Mittel unterstützt. Um den umfangreichen Ausbildungsbetrieb in seiner Gesamtheit aufrecht zu halten, ist SOS-Kinderdorf e.V. auf Spenden angewiesen. Bekannt sind die SOS-Kinderdörfer für ihr Engagement seit der Nachkriegszeit in 132 Ländern, wo sie sich weltweit um über 43.600 Kinder kümmern. Mit insgesamt 121 Berufsbildungszentren, davon fünf in Deutschland, wendet sich SOS-Kinderdorf e.V. an die Belange heranwachsender Jugendliche, die geprägt sind von beruflicher Perspektivlosigkeit und Ausbildungsplatzmangel.